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№.５９ 松永和久 

【 引き渡し下校 ありがとうございました。 】 

〇 本日の引き渡し下校に際しまして、迎えにきていただき、ありがとうございました。

今朝の７時半頃は、インターネットの風速予報と、実際の体感とから、風速６ｍほど

あったと推測されます。砺波市から通勤する私は、井波に近付くにつれて強風になっ

ていると感じました。そして、今朝は、半数以上は、車で送ってきた方がおられると

見ていました。私は、井波小学校の校庭に立つと、大人や高学年は歩けるような風力

だと思いましたが、低学年などの小さな子供は危険があると思いました。 

〇 午後３時頃の風速の予報は、情報源によって異なりますが、ある情報では風速６で

した。７時半の時点での風力が、午後３時頃と同じだとしたら、半数以上の子供にと

って危険だと判断し、最悪の場合に備えて、引き渡しを決めました。 

〇 実際の下校時は、あられが降っていて、風もある程度吹いていました。保護者・家

族の方の中には、「このくらいで。」と思われた方もおられると思います。そう思われ

た方々には、申し訳ないと思っています。そして、「ありがとうございます。」と笑顔

でお礼を言ってくださった多くの保護者、家族の方には、心より感謝申し上げます。 

〇 風力については、いつも言っているように、時間と場所等の関係で、予測をピタリ

と当てることは困難です。インターネットの情報、実際に外に立った体感、判断する

タイミング（時間）とを絡めて、決断している次第です。 

〇 改めて、お忙しい中での迎え、ありがとうございました。 

 

【 コロナ感染に留意を 】 

〇 今週になって、コロナ感染者が増えてきま 

した。また、体調不良や濃厚接触者も増えて 

います。学級閉鎖は、インフルエンザの場合、 

「感染者が全体の３割」が、決定の一つの基 

準です。コロナの場合、３割とは、「感染者」 

と「体調不良での欠席者」の数を合わせた人数だと考えています。つまり、「濃厚接触

者」は基本的に３割の中に入れません。そこに、「家庭内感染 or 学校内感染」「発症日」

等を加味して決定します。いずれにしても、互いに感染に留意しましょう。 

 


